



Kulturminister Robra: Junge Talente verdienen Anerkennung!

In seinem Grußwort anlässlich der Verleihung des Menahem-Pressler-Preises und der Landesförderpreise hat Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra heute in Magdeburg betont: „Junge Talente, die durch großen Fleiß zu außerordentlichen Leistungen gelangen, verdienen Anerkennung und Unterstützung. Zu den wichtigsten Aufgaben der Gesellschaft gehört es daher, junge künstlerische Talente zu entdecken und zu fördern.“ Darüber hinaus stellte Robra fest: „Es ist unverzichtbar für eine lebendige Musiklandschaft, dass wir die musikalische Bildung in ihrer ganzen Breite fördern, denn sie ist eine tragende Säule der Bildung und Erziehung.“ In diesem Zusammenhang unterstrich der Kulturminister die Bedeutung des Musikunterrichts für alle Jahrgangsstufen. Es gäbe keine wahrhaft kulturelle Bildung ohne die Musik.

In diesem Jahr ging der mit 2.000 Euro dotierte Menahem-Pressler-Preis an die 16jährige Annika Poltersdorf von der Musikschule Konservatorium "Georg Friedrich Händel", Halle. Sie spielt Blockflöte und Oboe und ist u.a. Mitglied der Baroccaner und des Landesjugendorchesters.

Das Land Sachsen-Anhalt vergibt jährlich für besonders begabte Schülerinnen und Schüler der Musikschulen Sachsens Landesförderpreise, die jeweils mit 1.000 € dotiert sind. Darüber hinaus wird der Menahem-Pressler-Preis verliehen.

Weitere Informationen zum Menahem-Pressler-Preis:

www.kultur.sachsen-anhalt.de/ministerium/landespreise/menahem-pressler-preis/

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667 Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de